



WJBL PRESS RELEASE

2022年1月11日

第4回公式PCR検査結果に伴う重要なお知らせ (第11週「小田原大会」「忍野大会」「小牧大会(1カード)」の中止)

いつもWリーグに温かいご声援いただき誠にありがとうございます。

表題の件、以下の通りお知らせいたします。

【第4回公式PCR検査結果について】

この度、新型コロナウイルス感染症に対し、当リーグでWリーグ公式PCR検査(第4回)を行いました。以下の4名が「陽性疑い」の判定を受けました。

富士通 選手1名

アイシン 選手2名(既報の1名含む)、スタッフ1名

上記4名の陽性疑い者は、その後医療機関の診断の下、正式に陽性と判定されました。

当該選手スタッフはすでに隔離し、回復に努めております。

上記4名以外の当リーグにおける選手スタッフは陰性となります。

【第11週「忍野大会」「小田原大会」の試合開催について】

上記状況を受けて今後は当該保健所の指導の下、上記陽性者との濃厚接触者を特定して参りますが、チーム活動の状況から上記2チームについては、多くの選手・スタッフが濃厚接触者判定を受ける可能性が高いことから、当該チームが出場する**「忍野大会」および「小田原大会」は開催を中止**させていただきます。

開催を楽しみにして下さったファンの皆様におかれましては、直前のご案内となり本当に心苦しい限りでございますが、状況ご理解いただきますようお願い申し上げます。

当該試合のチケットの払い戻しにつきましては近日中にWリーグ公式HPにてご案内いたします。

また併せて第12週1月22日(土)23日(日)大田区大会「東京羽田-アイシン」戦についても上記状況から開催が厳しい状況です。続報はWリーグの公式HPにて追ってご案内いたします。

【富士通選手 1 名の第 10 週における試合出場に伴う件について】

富士通の当該選手は 1 月 8 日（土）の W リーグ稲永大会に出場しておりました。

当該選手は試合前の体温測定では W リーグのガイドラインとなる体温 37.5 度を下回っており、新型コロナウイルス感染を疑うような症状は一切出ておりませんでした。

1 月 9 日（日）については、体温は 37.5 度以下であったものの、当該選手より若干の体調不良の申し出があったため、チームの判断により試合会場には帯同させなかったことで、当日の試合には出場しておりません。

現在同選手に伴う濃厚接触者の特定を行っている状況ですが、W リーグ医療アドバイザーである東京通信病院 稲葉敦医師によれば 1 月 8 日（土）に稲永会場にご来場いただいたお客様が濃厚接触者と判定される可能性は極めて低い、との見解です。

今後も当該保健所の指導の下対応し、続報がありましたら適宜ご連絡をさせていただきます。

ご心配をおかけして誠に申し訳ございません。

【1 月 8 日（土）対戦相手の三菱電機コアラーズについて】

上記状況を受けて今後は当該保健所の指導の下、上記陽性者との濃厚接触者を特定して参りますが、試合を行った状況から対戦相手となった三菱電機コアラーズについては、選手・スタッフが濃厚接触者判定を受ける可能性を否定できないことから、当該チームが出場する**第 11 週小牧大会における「三菱電機-ENEOS」戦は開催を中止**させていただきます。

開催を楽しみにして下さったファンの皆様におかれましては、直前のご案内となり本当に心苦しい限りでございますが、状況ご理解いただきますようお願い申し上げます。

当該試合のチケットの払い戻しにつきましては近日中に W リーグ公式 HP にてご案内いたします。

なお小牧大会「トヨタ自動車-日立ハイテク」戦は予定通り開催いたします。よって同大会の払い戻し対象者は未使用のチケットをお持ちの方のみとさせていただきます。予めご了承ください。

<今後の対応について>

第 10 週および第 11 週の中止カードにおける代替開催を含む取り扱いについては、決まり次第 W リーグの公式 HP にてご案内いたします。

以上